Административная реформа

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-6-53-56

О формировании административно-правовых мер, направленных на противодействие деятельности в сети Интернет, побуждающей несовершеннолетних к суицидальному поведению

Кирюхин Владимир Викторович.

доцент кафедры управления деятельностью подразделений обеспечения охраны общественного порядка центра командно-штабных учений Академии управления МВД России, кандидат юридических наук

125171, г. Москва, ул. 3. и А. Космодемьянских, д. 8

E-mail: vlad19730706@rambler.ru

В статье проанализировано современное состояние проблемы самоубийств несовершеннолетних в России. Рассмотрены информационные факторы, способствующие деструктивному поведению несовершеннолетних и совершению ими самоубийств. Обобщены формы и методы профилактики суицидального поведения несовершеннолетних. Автором высказываются идеи, которые будут способствовать снижению количества суицидов среди несовершеннолетних, совершенных при помощи сети Интернет.

Ключевые слова: доведение до самоубийства, склонение к совершению самоубийства, содействие совершению самоубийства, группы смерти, интересы несовершеннолетних, организация деятельности, направленной на побуждение к совершению самоубийства.

On Building Up Administrative Law Measures Aimed at Combating Activities on the Internet Provoking Suicidal Behavior in Minors

Kiryukhin Vladimir V.

Associate Professor of the Department of Management of Operations of Public Order Maintenance Subdivisions of the Center for Command and Staff Exercises of the Management Academy of the Ministry of the Interior of Russia PhD (Law)

The article analyzes the current state of the problem of suicide of minors in Russia. Information factors contributing to the destructive behavior of minors and their suicides are considered. The forms and methods of preventing juvenile suicidal behavior are generalized. Author come up with ideas that will help reduce the number of suicides among minors committed using the Internet.

Keywords: incitement to suicide, the abetment of committing suicide, assisting suicide, groups of death, interests of minors, organization of activities aimed at encouraging to commit suicide.